



La Géorgie ferme son centre d'information sur l'OTAN et l'UE

- [06/06/2025](#)

La République de Géorgie va fermer son centre d'information sur l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord et l'Union européenne, a confirmé mercredi le ministère des Affaires étrangères du pays.

Le centre d'information a été créé en 2005 et est situé à Tbilissi, la capitale de la Géorgie. Bien que la Géorgie ne soit pas membre de l'OTAN ni de l'UE, la majorité des Géorgiens aspirent depuis longtemps à s'affranchir de leur passé soviétique et à rejoindre les institutions occidentales.

Élections volées : Après les élections controversées d'octobre dernier en Géorgie, il était évident que la Russie avait manipulé les élections par le biais d'une combinaison de fraude électorale, d'intimidation et d'agressions. Des documents fuités ont ensuite prouvé que Moscou finançait le Rêve géorgien, le parti pro-russe qui prétendait avoir remporté l'élection.

Un gouvernement résolument pro-russe étant désormais aux commandes, les rêves occidentaux de la Géorgie semblent réduits à néant. La fermeture des centres d'information de l'OTAN et de l'UE est le dernier événement en date qui illustre cette réalité.

Retour en URSS : Le président russe Vladimir Poutine a qualifié l'effondrement de l'Union soviétique de « la plus grande catastrophe géopolitique du [XXe] siècle ». Il s'emploie activement à ramener la Géorgie, l'Ukraine, le Belarus et la Moldavie, ainsi que d'autres pays, dans le giron de l'Union.

À la vue de l'importance de la Géorgie pour le rêve de Poutine d'un empire revivifié, le rédacteur en chef de *laTrompette*, Gerald Flurry, a déclaré que Poutine ne permettrait jamais à la Géorgie d'adhérer à l'UE. Lorsque la Russie a envahi la Géorgie en 2008, M. Flurry a écrit :

L'intégration de la Géorgie à l'OTAN mettrait gravement en péril la sécurité du pétrole russe dans la région occidentale de la mer Caspienne. Trente minutes de bombardements suffiraient pour éliminer cette importante source d'énergie russe ! Pour la Russie, il s'agit d'une question de survie.

La Russie fera tout ce qui est en son pouvoir pour empêcher la Géorgie de devenir membre de l'OTAN. Le régime fantoche pro-russe de Géorgie est en train de démanteler les structures de l'influence occidentale en Géorgie et continuera probablement à le faire.

Pour comprendre où mènent ces événements, lisez notre article sur cette tendance, « [Pourquoi la Trompette surveille un homme fort russe qui domine l'Asie](#) ».